

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 26 de Septiembre de 2024

Corrupción, ineficiencia y abusos en la FGE

LE QUEDÓ EL SACO COMO AL "BOROLAS"
A LA FISCAL GENERAL DEL ESTADOMARÍA ELENA ANDRADE, la Diva de la Fiscalía, andaba desarrapada
y ahora viste como la Princesa DianaCOLUMNA DEDICADA A MIS EN-
TRAÑABLES AMIGOS, LOS ABO-
GADOS INVENCIBLES, PEDRO
ARIEL MENDÍVIL Y HERMAN LÓPEZ
FRANK, DE PARTE DE EL BÚFALO.

MEXICALI.- Así como funcionarios y policías de la Fiscalía General del Estado pisotearon cobardemente los derechos humanos de los policías municipales del Valle de Mexicali, a los que privaron ilegalmente de la libertad y durante días no les dieron de comer ni les suministraron medicinas, poniendo en peligro la vida de los hipertensos y diabéticos, además de torturarlos psicológicamente y someterlos a otros suplicios, así debe ser sometida a profundos y periódicos estudios psicológicos la Fiscal General del Estado MARÍA ELENA ANDRADE RAMÍREZ, para saber científicamente hasta qué grado es apta para ser funcionaria y hasta qué nivel puede padecer trastornos mentales, pues no puede estar muy bien de la cabeza alguien que ha corrido de manera vil a una gran cantidad de Fiscales del Ministerio Público, principalmente mujeres, que demostraron eficiencia en su trabajo, entre ellas una ex compañera suya de departamento en la Ciudad de México, cuando la ahora Fiscal General, desesperada, sin chamba, arrasando la cuilta en Baja California, se "exilió" a trabajar a la capital del país a la entonces PGR, gracias al ex procurador de Justicia de Baja California, ROMMEL MORENO MANJARREZ.

MEAR, quien hasta antes de asumir el hueso que detenta, para obtener ingresos vendía cremas y diversos productos de belleza a sus amistades, ya tiene más de un año en el cargo de Fiscal General sin dar los resultados que merecen los bajacalifornianos, a los que les ha dado atole con el dedo con sus discursos rolleros, pero lo cierto es que, en materia de delitos de elevada repercusión, de los que aturden, encolerizan y conmocionan a la gente, delitos que se cuentan por millares en la entidad, ni luces de buenas cuentas, lo que hace sospechar que son ciertas las versiones de que funcionarios de primer nivel y policías estatales investigadores de esta dependencia están coludidos con grupos de forajidos intocables, como lo dice la vox populi y como lo ha publicado el semanario ZETA.

Sus actitudes de diva, sus modales "finamente" estudiados, sus peinados de salón, su maquillaje exagerado, su parado, la forma "matona" en que mira a las cámaras de TV y su ropa de "alta costura", a "la última moda", son objeto de risión, máxime cuando las "sube" con filtros a Facebook, pero más de preocupación en la sociedad, con más razón para aquellos que la conocieron casi en harapos, desarrapada, con zapatillas de segunda, con la boca seca, hambrienta de comida, cuando entró a trabajar de ayudante de secretaria de Acuerdos en la entonces Procuraduría General de Justicia del Estado, donde sus compañeras y compañeros de trabajo, compadecidas de su pobreza extrema, le compartían el lonche. Fueron tiempos en que se separó de su primer esposo, un soldador que no le daba buena vida aunque luego entró a trabajar a una farmacia, donde se conchabó al boticario, a pesar de estar casado, por lo cual también es conocida como la "Roba-maridos".

Con este ex farmacéutico, quien es abogado y fue director de la Facultad de Derecho de la UABC, ahora un anciano, es con quien comparte su vida desde hace varios años.

Hace días, como lo ha hecho otras veces, MEAR se sumó al "máximo tribunal" en el cual se han convertido las redes sociales, concretamente al linchamiento mediático contra un trabajador de un jardín de niños de Mexicali, al que difamaron sin descanso, incriminándolo de que "violó" a una menor de 3 años, pero resulta que, de acuerdo con las investigaciones oficiales, el trabajador no tiene responsabilidad, pero eso sí, ANDRADE RAMÍREZ y los "jueces" del internet hicieron "garras" la honra del muchacho. No es la primera vez que la prepotente funcionaria -a varias subordinadas, las humilla, les gritonea y las trata con la punta del pie- sale a erigirse en juez de horca y cuchillo contra personas que todavía no son juzgadas, lo cual no solamente es una vileza, sino una acción arbitraria y anticonstitucional. Por otra parte, los y las fiscales son víctimas de terrorismo laboral, pues su jefa, la Fiscal General, abusivamente, les modificó los horarios de trabajo. Antes de MARÍA ELENA en la titularidad de la FGE, el horario de labores era de 8 am a 3 pm y de 6 pm a 8 pm; pero ahora, es de 8 am a 3 pm y de 6 pm a 9 pm, es decir, les ensartó una hora más de chamba y por el mismo salario. En el caso de quienes tienen hijos, ¿a qué hora los ven?

Eso sí, hay que aplaudirle a MARÍA ELENA ANDRADE RAMÍREZ, por sus siglas MEAR, que esté llenando las cárceles de varones acusados de violencia familiar, de ladrones de baterías, de ebrios y mariguanos que manejan y chocan, de tecolines quemados cables, de allanadores de moradas, de portadores de picahielos y cuchillos y de rateros de Oxoxos, pero hay CERO resultados en cientos de asesinatos brutales que han sacudido a la sociedad, como el de RICARDO ISMAEL HERNÁNDEZ SOTO, acribillado a finales de mayo de este año en plena luz del día en la calzada Cety de Mexicali o la terrible ejecución en Punta de ráfaga de metralleta en Ensenada, una mañana de julio pasado, de la presidenta de la Cámara Nacional de la Industria Pesquera, MINERVA PÉREZ CASTRO. ¿Qué no MEAR y el Fiscal Central RAFAEL OROZCO



Dagal 94
EMPRESA SOCIALMENTE RESPONSABLE

VARGAS salieron con la cantaleta de que seguían varias líneas de investigación y que pronto se capturaría a los autores materiales e intelectuales? ¡Par de demagogos!

DE OROZCO VARGAS, quien arras-

tra una cola de corrupción más larga que una anaconda desde que fue Fiscal Regional en Ensenada en los tiempos en que en la FGE mandaba DON GUILLERMO RUIZ HERNÁNDEZ, "El Titi", nos ocuparemos en otra ocasión, lo mismo que de otros

funcionarios sinvergüenzas y corruptos de la FGE, algunos de los cuales despilfarran en los casinos de apuestas el dinero mal habido. Por otra parte, Se dice que OROZCO es "oreja" y corre ve y dile de JAIME BONILLA, quién sabe primero que nadie sobre

cualquier citatorio dirigido a ex funcionarios de su administración acusados de "ratas", gracias a que OROZCO es su "soplón" incondicional. Esto es apenas una probadita de la pestilencia en la FGE, pero SEGUIREMOS INFORMANDO)

RESORT
Maglën
www.maglenresort.com

ENSENADA
TIERRA MAJESTUOSA

CASAUMBRA
VALLE DE GUADALUPE, B. C.
f @ CASAUMBRA
www.casaumbra.com

ENSENADA.-
GABRIEL LIMA, vocero de la alcaldesa electa, CLAUDIA AGATÓN, salió a desmentir las listas que como salpudido en piel delgada han corrido por las redes sociales en los últimos días y en donde se menciona a los supuestos afortunados que

¡Luz verde! Que CLAUDETTE RODRÍGUEZ, encargada de despacho de la dirección de Promoción Económica, será tomada en cuenta para continuar en el gobierno municipal.

como hoja seca se encontraron a su paso. Según me contaron, los altos mandos del Partido del Trabajo (PT) encabezados por el profesor (?) ALBERTO ANAYA, meterán reversa al nombramiento de JAIME BONILLA VALDEZ como su comisionado político en la entidad.

Que la relación, nada cordial, por cierto, que existe entre BONILLA y la gobernadora MARINA DEL PILAR, no abona a los intereses del PT.

Ni a los intereses del PT, ni a los de su mandamás nacional.

También me comentaron que una vez fuera el ex gobernador de las filas del rojamarillo partido, le regresarán la dirigencia estatal al ex diputado federal, ARMANDO REYES LEDESMA.

Y que por lo pronto este último puso en modo "standby" la pretensión de tener su propio partido.

Me encontré a NICOLÁS SERENIL recorriendo los pasillos de Costco y le pregunté por MANUEL MONTENEGRO ESPINOZA, ex alcalde de Ensenada.

Me dijo que, de acuerdo a uno de sus hijos (de MANUEL) se encuentra bien en Tijuana.

Me dio gusto. Lo recuerdo gratamente; ¡pocos políticos como él!

NICO SERENIL dijo que alistan una reunión de ex trabajadores de la Corona y esperan asista MANUEL MONTENEGRO.

JAIME BONILLA VALDEZ. Que lo desconocerán como comisionado político del PT. ¿Será? Y que la dirigencia estatal del partido se la regresarán a ARMANDO REYES.

integrarán el gabinetazo municipal.

Que esas listas, dijo LIMA, son más falsas que un billete de 15 pesos y que, por lo mismo, no hay que darles ni un gramo de credibilidad.

Aclaró que será la propia AGATÓN MUÑOZ, ya investida como alcaldesa, quien revele la identidad de sus colaboradores.

En tanto eso no ocurra, se trata de meras especulaciones.

La aclaración del inminente director de comunicación social en el gobierno que viene, le regresó el alma al cuerpo a más de tres que no vieron sus nombres en las susodichas listas.

Como diría el Perro BERMÚDEZ: "Uff, uff, y recontra uff".

¡Para aquellos que no lo saben, antes de incursionar en el agreste terreno de la política, el ex municipio priista fue gerente de plaza de la empresa cervecera y, en serio, la tenía por encima de la competencia!

CLAUDETTE RODRÍGUEZ y MARISOL ACUÑA BUELNA tienen casi segura su inclusión en la próxima administración municipal.

RODRÍGUEZ es la encargada de despacho de la dirección de Promoción Económica, en tanto que ACUÑA BUELNA parece como titular de Relaciones Públicas.

Aún no hay certeza sobre el encargo que tendrán, pero es un hecho que las dos damas serán parte del XXV ayuntamiento.

MARISOL ACUÑA BUELNA recibió el visto bueno para continuar como directora de Relaciones Públicas en el gobierno local.